

Ibagué, 28 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2091

Aclaración: Alcaldía confirma que Mariana Pajón no estará en Ibagué por compromisos en su agenda

El manager de la bicrosista dio a conocer los motivos de su no actuación en la Válida Nacional de BMX.

La Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, informaron el pasado viernes sobre la presencia en la ciudad de Mariana Pajón para participar de un certamen federado a disputarse entre el 1 y el 3 de noviembre.

El anuncio se hizo luego de las reuniones logísticas y operativas con el comité organizador de la Válida Nacional y la Federación Colombiana de Ciclismo, pero posterior a las publicaciones oficiales, la Administración Municipal recibió una comunicación del equipo de trabajo de la deportista que manifestó no poder asistir por compromisos previamente agendados.

“Ibagué tiene una gran pista de BMX, pero ella (Mariana) no estará presente. Recibimos comunicación de la Alcaldía y les manifestarnos que ya tiene temas agendados”, indicó Miguel Pajón, Manager de la bicrosista.

A pesar de su ausencia, el evento contará con la participación de más de 900 deportistas de diversas ligas del país, quienes competirán en una de las mejores pistas de BMX de Colombia, certificada con estándares internacionales. Este certamen no solo destacará el talento deportivo, sino que también generará un impacto positivo en la economía local.

“Hemos tenido una comunicación fluida con su equipo y estamos revisando su agenda para 2025, con el objetivo de que Mariana pueda estar presente en futuras competencias en nuestra ciudad”, afirmó Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

Ibagué sigue comprometida en fortalecer su imagen como ciudad deportiva de alto nivel, promoviendo eventos que beneficien tanto a los atletas como a la comunidad en general.